

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti menganalisis dan mengkaji pemikiran ‘Abdullāh Nāṣiḥ ‘Ulwān khususnya terkait dengan kompetensi guru maka dapatlah disimpulkan bahwa:

1. Kompetensi yang harus dimiliki seorang guru dalam perspektif Abdullah Nashih Ulwan dalam Kitab *Tarbiyyatul Awlād Fil Islām* adalah ikhlas, taqwa, memiliki ilmu pengetahuan, santun- pemaaf, dan menyadari tanggung jawab.

Melalui kompetensi tersebut maka seorang guru diharapkan dalam menjadi pendidik yang dapat mengembangkan potensi anak didik. Dalam hal ini, tugas profesional guru yaitu membina dan mengarahkan anak didik agar melaksanakan ajaran Islam dengan baik. Melalui kompetensi yang disampaikan oleh ‘Abdullāh Nāṣiḥ ‘Ulwān diharapkan guru memiliki kompetensi dalam profesi yang dijalani.

2. Kitab *Tarbiyyatul Awlād Fil Islām* sendiri memiliki kontribusi terhadap pendidikan Islam yaitu Abdullah Nashih Ulwan menawarkan Metode-Metode Pendidikan Moral Anak dalam Keluarga, di antaranya yaitu: 1) Pendidikan dengan keteladanan, 2) Pendidikan dengan adat kebiasaan, 3) Pendidikan dengan Nasihat, 4) Pendidikan dengan Perhatian, 5) Pendidikan dengan memberikan hukuman.

Selain Metode-metode di atas, kontribusi lainnya dari Pemikiran ‘Abdullāh Nāṣiḥ ‘Ulwān terkait dengan kompetensi guru terhadap pendidikan Islam sebagai berikut: 1) Pemahaman tanggungjawab pendidik, 2) Komitmen kuat dari pendidik, 2) Belajar dari teladan termulia dalam Islam. 3) Memahami kondisi lingkungan sekolah. 4) Tidak menjadi pendidik yang arogan. 5) Etos kerja dan tanggung jawab yang tinggi.

B. Saran

Kompetensi guru dalam pandangan ‘Abdullāh Nāṣiḥ ‘Ulwān relevan diterapkan pada saat ini. Berdasarkan hal tersebut maka peneliti menyarankan sebagai berikut:

1. Pendidik hendaknya tidak hanya mentransfer ilmu kepada anak didik saja, tetapi juga harus ada hubungan hubungan psikologis antara guru dan anak didiknya, seperti

hubungan naluriah antara kedua orang tua dengan anaknya sehingga hubungan timbal balik yang harmonis tersebut akan berpengaruh positif ke dalam proses pendidikan dan pembelajaran.

2. Pendidik diharapkan menjalankan profesinya adalah sebuah amanah sebagai seorang khalifah dalam memakmurkan alam ciptaan Allah swt dengan memberikan pendidikan berkualitas kepada anak didik.

